



Comitiva del Senado va por “eliminar por completo” impuesto a remesas en EEUU pese a reducción en pago

La senadora Andrea Chávez celebró que la Cámara de Representantes bajó de 5% a 3.5% el impuesto a las remesas

Por **Fernanda López-Castro**



Andrea Chávez, senadora de Morena e integrante de la Comitiva que envió la Cámara Alta a Washington D.C., aseguró que **buscarán “eliminar por completo”** el impuesto que se prevé imponer a las remesas en Estados Unidos, luego de que esta mañana se aprobó dicha iniciativa con una disminución en el monto.

En su cuenta de X, la senadora morenista agradeció a la [presidenta Claudia Sheinbaum por reconocer los esfuerzos](#) de la comitiva para lograr que el Congreso estadounidense cuestionara el impuesto y en consecuencia se disminuyera el monto de 5% a 3.5 por ciento.

"Agradecemos profundamente el reconocimiento de la Presidenta [@ClaudiaShein](#) al trabajo de la comisión legislativa, conformada por senadores de todos los partidos, que logró que el Congreso de EEUU cuestionara el impuesto a las remesas, que se iba a aprobar automáticamente, sin modificaciones ni debate.

"Inició con un 5%, y acabó aprobándose en la Cámara de Representantes, por ahora, con un 3,5%. Es un avance en la negociación, sin duda, pero toca seguir trabajando de la mano de nuestra Presidenta, de la [@SRE_mx](#) y del Embajador [@emoctezumab](#), para que el Senado de EEUU elimine por completo esta injusta propuesta que daña a nuestros hermanos migrantes", se lee en la misma publicación.